



EU exige a *El Menchito* más de 12 mil mdd

ÁNGEL HERNÁNDEZ
BROOKLYN

La fiscalía de Estados Unidos ha solicitado que Rubén Oseguera González, *El Menchito*, pague más de 12 mil millones de dólares como parte de su sentencia por haber traficado cocaína y metanfetamina a ese país siendo miembro de alto rango del Cártel Jalisco Nueva Generación.

“El gobierno de EU busca que se imponga un juicio monetario por la cantidad de 12 mil 599 millones 26 mil dólares”, establece

la fiscalía en un memorándum presentado a la jueza del caso, Beryl A. Howell.

A finales de 2024, Oseguera González, hijo del fundador y máximo líder del cártel, Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*, fue enjuiciado por dos cargos relacionados con conspirar para traficar cocaína y metanfetamina y por portación de armas de fuego y artefactos destructivos.

El 20 de octubre, tras un par de semanas de juicio donde testificaron ex narcotraficantes, au-

La fiscalía busca que se incluya la multa en la sentencia por tráfico de drogas

toridades mexicanas y estadounidenses, así como expertos en crimen organizado, el hijo de *El Mencho* fue encontrado culpable de ambos cargos por un jurado en Washington.

“La evidencia estableció que el acusado personalmente supervisó y fue responsable por el tráfico de al menos 49 mil 850 kilos de cocaína y al menos un millón 45 mil 666 kilos de metanfetamina”, detalla el documento.

“La evidencia presentada en el juicio estableció que las drogas

que el acusado estaba traficando a EU valían al menos 22 mil dólares por kilogramo de cocaína y al menos 11 mil dólares por kilogramo de metanfetamina.”

Óscar Nava Valencia, ex líder del Cártel del Milenio, testificó, por ejemplo, cómo *El Menchito* y otros operadores del CJNG llegaron a traficar hasta cinco toneladas de marihuana, cinco toneladas de cocaína y entre una y dos toneladas de metanfetamina mensualmente a EU, Europa y dentro de México.

El Menchito enfrenta una sentencia de 40 años hasta prisión de por vida, derivado de la gravedad de las acusaciones en su contra; se tiene previsto que sea sentenciado el próximo 7 de febrero. ■